







ロータリーに輝きを

2014-2015年度 国際ロータリーのテーマ

会長 猪 股 育 夫 幹事 熊 谷 敏 明 会報 鈴 木 彦 太 佐々木 源 悦 布 施 孝 尚

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 **含**22-8180 FAX22-0327 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2483回例会 2015. 1. 15 No.27

本日の出席率

・本日の出席率 92.72%

ニコニコボックス

- ・猪股育夫会長 鈴木彦太会員のご令兄鈴木彦治様の ご逝去、謹んでご冥福をお祈りします。只野純一 元会員(第34代会長)のご冥福をお祈りします。 清水健会員のスピーチ官しくお願いします。
- ・髙田次雄会員 あけましておめでとうございます。 今年もよろしくお願い致します。家内の誕生日に お花ありがとうございました。家内も喜んでおり ます。結婚記念49年目に入りました。まだまだ持 たせます。仲良く遊んで下さい。
- ・鈴木彦太会員 1月11日兄逝去につき、皆様にはお 言葉を頂き恐縮です。本日のスピーチ清水健会員、 楽しみにしています。頑張って下さい。
- ・清水健会員 本日、スピーチをさせていただきます。 よろしくお願いします。
- ・布施孝之会員 清水健会員の初スピーチを楽しみに。 メークアップのお二人を歓迎します。
- ・村上武彦会員 清水健会員のスピーチに期待して。
- ・佐藤幸一会員 新年おめでとうございます。今年も 宜しくお願い申し上げます。
- ・江川元徳会員 1月17日、神戸・淡路島の地震から 20年日。防災意識を忘れずに。
- ・佐藤敬喜会員 あけましておめでとうございます。 今年もよろしくお願いします。
- ・ 菅野幸一郎会員 鈴木彦太会員ご令兄鈴木彦治様の ご冥福をお祈り申し上げます。清水健会員のス ピーチにご期待申し上げます。
- ・遠藤光則会員 清水健会員の初スピーチ楽しみにします。
- ・高橋義文会員 本日の清水健会員のスピーチを楽し みに期待しております。

- ・及川昭宏会員 新年移動例会よろしくお願いします。
- ・熊谷敏明幹事以下 清水健会員のスピーチに期待。
 佐々木崇会員 山田直志会員 佐竹孝行会員
 佐藤静市会員 佐々木源悦会員 岩渕正彦会員
 高橋利光会員 小泉洋会員 富士原裕子会員
 武川毅会員 小野寺伸浩会員 太田陽平会員
 岩渕栄市会員 杉田広仁会員 及川富男会員
 佐藤早智子会員 加藤亮会員 大畑好司会員
 以上、ありがとうございました。

会長要件 猪股育夫会長

1月12日は成人の日でした。私達の頭には長い間1月15日が成人の日とインプットされておりました。最近になってから1月の第二月曜日を成人の日と定めて実施されるようになりました。忙しい時代に合理的に合わせられてきたのかなと思われます。登米市では1月11日に成人式が行われ、各自治体の都合で決めるところもあり新成人が参加しやすくなるため工夫しているのでしょうか。

先週の理事会では青少年奉仕・職業奉仕・社会奉仕の各委員長と2月19日休例会の表彰関係を議題として審議いたしました。各委員長から話があると思いますが、会員の皆様には是非沢山の推薦をいただきたくお願い致します。推薦文書は後日FAXにて送信されると思いますのでよろしくお願い致します。その日は「ロータリーデー」として山口淑子ガバナーがお見えになり立ち合っていただくというガバナー訪問の日となっております。たくさんの会員のご出席をお願いします

鈴木彦太会員のご令兄でありますバイタルネット会長鈴木彦治様が1月11日ご逝去されました。鈴木彦治様は登米町出身でご存知のように一代で一部上場の会社を設立された東北でも屈指の大実業家であります。経済界はもとより、ふるさとを愛し登米町はじめ登米

市にも多大のご貢献をされております。まさに巨星落つの感がございます。大変残念であります。葬儀は1月17日に近親者で執り行われます。故人のお別れの会が2月11日(水、仙台勝山館で執り行われるとのことでございます。鈴木彦太会員におかれましては、さぞ無念なこととお察し申し上げ、ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

只野佳旦会員のご尊父元会員、P・Pの只野純一様が1月14日(水)ご逝去されたとのこと、謹んでお悔み申し上げます。葬儀日程が分かり次第お知らせします。

本日、石巻RCの徳増良平会長と菅原信武国際奉仕 委員長がお見えになっています。心より歓迎申し上げ ます。

幹事報告 熊谷敏明幹事

・ガバナー事務所より

職業奉仕・社会奉仕委員会合同セミナーの案内 日 時 2月22日(日) 13:20~(受付12:50~) 場 所 エポカ21

・台北西門RCより

創立38周年記念式典の案内

歓迎会 日 時 3月9日(月) 午後6時~

場 所 永福樓

式 典 日 時 3月10日火 午後5時30分~

場 所 台北喜来登飯店

・ 登米市倫理法人会より

新春講演会並びに賀詞交歓会の案内

日 時 1月19日(月) 午後7時30分~

会 場 若鮨会館

各委員会報告

·親睦活動委員会(及川昭宏委員長)

委員会報告、FAXにて1月29日休開催の新年移動 例会のご案内をしております。出欠の連絡がまだの会 員は早目に当委員会までご連絡下さい。

・姉妹クラブ委員会 (高橋利光委員長)

訪台についての説明がありました。

◎バッチ授与

RIより、前年度会員増強に貢献した太田陽平前年 度会員増強委員長にバッチが届いております。



太田陽平前年度会員増強委員長へ

◎石巻東RC、徳増良平会長のあいさつ

あけましておめでとうございます。

佐沼ロータリークラブに最初におじゃましましたのは、貴クラブ30周年の時です。昨年は50周年、また年

が明けてすぐ今日は国際ロータリー関係のグローバル補助金、その他のことを勉強するために八谷郁夫先輩に1時間程例会前に時間をとっていただきまして参りました。色々勉強させていただいて今後の役に立てたいと思いました。

私は海洋関係の仕事に携っ ております。一番大きい魚は



石巻東RC、徳増良平 会長のあいさつ

ジンベイザメで大きいものは27mもあります。ジンベイザメのはん点がジンベイの服に似ているところからそう呼ばれています。漁師さん達は昔からエビスザメと呼んでいます。ジンベイザメはプランクトンを食べていますので、ジンベイザメが来る所はプランクトンが多く、イワシ、カツオが来て大漁になり、おめでたい魚と言われております。クジラは魚ではありませんが鯨と書きます。この京は数字の京で一番大きい魚だということでつけられたそうです。

今週のスピーチ

清水 健会員

初めてのスピーチで非常に緊張しております。どうかよろしくお願い致します。

今日は、中古の車のオークション会場を映像で見ていただき、そのへんのお話をしてみたいと思います。中古車は、ほとんどが車のオークション(セリ)で入札しております。オークションの会場はなかなか一般の方は入られないのです。今回は20年前のオークション会場と今の違いを見ていただきたいと思います。昔は車を一台一台会場の中に入れてボタンを押して競っていました。中には途中でエンジンがかからなく

なったりする車もあり、4~5人で車を押しながら競

りの会場に持って来るのですが当然売れません。

今はどの様な感じでやっているのかと言いますと、 千葉県にUSSオートオークション会場というのがあ り、日本で一番大きいオークション会場です。日本で 一番大きいということは世界で一番大きい会場という ことです。ポルシェ、GTR等12,000台から20,000台 の車が1日で競りにかけられます。敷地が非常に広く て徒歩では行くことが出来ないので、マイクロバスや 自転車で下見に行きます。車を動かさずに写真の画像 と出品表という車の状態表だけで我々は競ります。1 台の競りの時間は大体15秒から30秒です。競りの度合 は5,000円から3,000円位でものすごいスピードで上 がっていきます。1日の成約は大体60%位です。 7.000台位は業者間の取り引きで流出しております。 車の市場は出来るだけ歩き回って見ます。どちらかと いうとバクチの商売です。業者間の取り引きですので キツネとタヌキの化かし合いが多く、化かされないよ うに毎日頑張っているところです。一番気をつけなけ ればならなのは、事故車か、事故車でないかというこ とです。相場で20~30万違います。

事故車について等、中古車業界の裏話をいろいろとしていただきましたが紙面の都合上割愛させていただきます。